



御殿山 あゆみだより

URL : <http://www.seirei.or.jp/nurseryschool/gotenyama>

No.327

2024年3月号

聖隷福祉事業団
御殿山あゆみ保育園
宝塚市御殿山 2-1-70
TEL 0797-85-4854
FAX 0797-85-1400

積み重ねる

園庭のチューリップの芽がススス伸び始め、春の訪れを知らせてくれています。今年度も締めくくりの月となりました。慌ただしく過ぎてしまいそうな年度末だからこそ、落ち着いてゆったりと子どもの育ちに目と心に向けて、成長を喜びながら日々を過ごしたいと思います。一年間築いてきた信頼関係の中で育ってきた子どもたちも4月には一つ大きなクラスになります。ひばりさんは、いよいよ一年生ですね。卒園を迎える子どもたちは、口に出さなくても多少なりともプレッシャーを感じているかもしれません。そんな子どもたちに「だいじょうぶ」とやさしく背中を押しながら安心して過ごしてもらいたいと思います。小さいクラスの子どもたちにとっては新年度も3月の延長線上です。毎日過ごす部屋も変わる、担任も変わる、生活の流れも変わる…それが大人の都合にならないように「変わらない毎日」が4月以降も継続されていくよう配慮していきたいと思います。

先日園庭に八角ジムが登場しました。八角形の一面一面が色々な幅の梯子になっていて中心に登り棒になっています。初日に遊び方のヒントなどレクチャーがありました。その時の指導員の方が、「2歳児なのに高さへの恐怖心無く、みんなスイスイ登っていきますね。3歳児でも最初は高さに躊躇する子が沢山いますよ…。」「登り棒に自分で乗り移って上から下に降りる事ができる2歳児はほとんどいないのに、初めてでもできる子がいますね！」など子どもたちの運動能力の高さに驚いておられました。小さい頃から吹き抜けや園庭で鉄棒にぶら下がって自分を支える力加減を知っていたり、園庭の総合遊具に登って高さを経験したりする日々の積み重ねの成果が、初めての遊具でも発揮できたのかもしれません。このように毎日の何気ない遊びの積み重ねで子どもたちは様々な力を付けています。子どもにとって、「経験」し、それを「積み重ねる」ことの大切さを改めて感じました。またそれは、体の成長だけでなく心の成長にも同じことが言えます。

この一年、子どもの主体性を育むことの大切さについてあゆみだより等を通してお伝えしてきました。経験したことを積み重ねて習得へとつなげるには「意欲」が大きな役割を果たします。130人いる子どもひとり一人の「やってみたい」を実現することは決して容易ではありませんが、これからも職員ひとり一人が、今この瞬間を生きている子どもの思いに気づくことができる保育園でありたいと思います。そして子どもも大人もその人自身がかけがえのない存在であることを心に留めて互いを認め合って過ごしていくと良いですね。一年間、保護者の皆様のご協力のもと保育園を運営できましたこと、心より感謝申し上げます。年度最後の一ヶ月間を大切に、子どもたちと楽しんで参ります。

岸本 正子



愛によって歩みなさい

「キリストがわたしたちを愛して、御自分を香りのよい供え物、つまり、いけにえとしてわたしたちのために神に献げくださったように、あなたがたも愛によって歩みなさい。」 (エフェソの信徒への手紙5:2)

宝塚栄光教会牧師 岩間 洋

「あなたがたも愛によって歩みなさい」という聖句は、ご存じのようにあゆみ保育園の基盤となるみことばです。その前の御言葉が大切です。「キリストがわたしたちを愛して、御自分を香りのよい供え物、つまり、いけにえとしてわたしたちのために神に献げくださったように」とあります。キリストは私たちを愛してくださいました。その愛は、ご自分を神への供え物として献げくださった、つまり十字架で命を捨ててくださったことに顕著に現れました。今、キリスト教会は、受難節という期間を過ごしています。キリストの十字架の苦しみを深く思う期間です。私たちを罪から救うために、罪のないキリストが十字架の苦しみを受けてくださいました。そこに現わされた神の愛を受け取って、私たちも神の愛の中を歩んでいく者となりましょう。

3月の行事より

9日(土) 第21回 卒園式

ひばりぐみさん、たくさん遊んでくれてありがとう。いよいよ、巣立ちの時を迎えます。職員でしっかりお祝いをして送り出してあげたいと思っています。

15日(金) お別れパーティー

もうすぐ卒園のひばりぐみとお別れ会をします。クラスごとにひばりぐみに「ありがとう」の気持ちを伝えたり、手作りのプレゼントを渡したりします。みんなで楽しい時間を過ごしたいと思います。給食は、ひばりぐみの大好きなリクエストメニューで頂きます。どんなメニューになるか楽しみですね。

23日(土)、27日(水)～29日(金) 協力保育日

23日(土)は、全職員が集まり、一日かけて会議をします。来年度に向けてどのような保育をしていくのか確認し、環境を整えるために話し合いを行います。それを元に25日(月)から新クラスでの保育が行えるよう準備を進めていきます。子どもたちは、新しいクラスに胸を膨らませています。その期待に応えられるよう用意をしていきたいと思っています。皆さん、家庭保育にご協力いただき、ありがとうございました。

25日(月)から、新しいクラス(保育室)での生活になります。詳細については後日口頭やコドモンでお知らせいたします。

お願い

*卒園式の準備をします。

3月8日(金)は卒園式の準備がありますので、都合のつく方は早めのお迎えをお願いいたします。



八角ジム

*お迎え時間の自動ドアについて

お迎えの時間帯に、保護者の方が自動ドアを開けたままドア付近でお話をしている時に近くにいる子どもがドアをすり抜けて外に出たり、子どもさんが飛んでボタンを押したりなど、危険を伴う行動を数回見かけました。安全に、そして速やかに降園していただきますよう、ご協力よろしく願いいたします。

お知らせ

*幼児クラスたのしいつどいについて(2/24実施)

仕事や予定の都合をつけてご参加いただき、ありがとうございました。子ども達の可愛らしくて愛らしい姿を見ていただくことができました。ひばりぐみはこどもひろばでおとうさんとおかあさんと一緒に遊び、リレーを楽しみ、めだかぐみはおとうさんやおかあさんと一緒に海づくり、つくしぐみはおとうさん、おかあさんが店員になるおみせやさんごっこ。おとうさんもおかあさんも子ども達もみんないい笑顔で過ごしている姿を見て、こちらまで笑顔になりました。ありがとうございました。

*コドモンの配信について

今年度コドモンで配信したクラスだよりや手紙は公開期限が3月31日までとなっています。4月からは今年度の配信分を見ることができなくなりますのでご注意ください。

4月からは新年度クラスに自動的に更新となります。

よろしく願いします。